



INFORMACIÓN DF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

www.aldf.gob.mx

Busca SSP plazas más seguras

CRISTINA HERNÁNDEZ

Con una mayor prevención y recomendaciones en la materia, la Policía capitalina busca reforzar la seguridad de las plazas comerciales.

Para ello, la Secretaría de Seguridad Pública local (SSP) y representantes de 36 centros comerciales firmaron ayer un convenio de colaboración.

“Este acuerdo tiene como finalidad tener enlaces directos entre las plazas comerciales, ya

sea que cuenten con seguridad privada, y hay algunas que tienen Policía Bancaria, como es el caso de Perisur.

“Y por supuesto, que tengan ahora la agilidad de poder inmediatamente contactar a la Policía del exterior”, dijo el titular de la SSP, Jesús Rodríguez Almeida.

En algunos casos, agregó el funcionario, harán algunas recomendaciones a las plazas para que mejoren su vigilancia o equipos tecnológicos.

En algunos casos, principal-

mente joyerías, han optado por colocar cristales blindados, señaló Rodríguez Almeida.

A pesar de que en las últimas semanas hubo varios asaltos contra joyerías en centros comerciales, el Jefe de la Policía dijo que en este mes y medio se han reducido 29 por ciento los robos, con respecto al mismo periodo del año pasado.

“Estamos optimistas en lograr mejores resultados para las plazas comerciales”, dijo Rodríguez Almeida.

Gustavo A. Madero Destruyen 5 toneladas de producto caduco

Pedro Domínguez/México

La Agencia de Protección Sanitaria del Distrito Federal destruyó cinco toneladas de

productos caducos localizados en un establecimiento comercial de la delegación Gustavo A. Madero.

La dependencia informó que fue en el Expendio de galletas, negocio ubicado en la colonia Aragón la Villa, donde se encontraron dulces, jugos, yogur, galletas, pastelillos, mayonesa, sidra, chocolates, frituras, leche en polvo, salsa de tomate, sazónadores y arroz blanco, entre otros, con fecha de caducidad vencida.

Agregó que los productos fueron trasladados a un establecimiento especializado

en trituración de alimentos y elaboración de forraje para animales, mientras que los líquidos se almacenaron para su posterior depósito final.

“Una vez llevado a cabo el procedimiento administrativo de acuerdo con lo establecido en la fracción VIII del artículo 141 de la Ley de Salud del Distrito Federal, la Dirección de Dictamen y Resolución de este órgano emitió la orden de destrucción del producto como medida de seguridad”, indicó.

A través de un comunicado, señaló que la Agencia de Protección Sanitaria seguirá realizando

visitas a establecimientos con el propósito de regular y vigilar las condiciones de servicios, productos o personas que pudieran representar un riesgo para la salud.

“Con lo anterior se garantiza que el producto asegurado y destruido no sea susceptible de ser consumido por seres humanos, evitando con ello el riesgo a la salud de posibles consumidores”, destacó el órgano desconcentrado, sectorizado a la Secretaría de Salud capitalina. M

LAURA GÓMEZ

La ciudad de México contará con su primer teleférico, en la delegación Magdalena Contreras, cuya construcción se realizará con recursos federales. Para ello no se expropiará ningún predio, ni se readecuarán rutas del transporte público y se incorporarán los concesionarios interesados en participar, anunció la jefa delegacional Leticia Quezada.

Ese sistema partirá de San Bernabé Ocoatepec a las estaciones CU o Miguel Ángel de Quevedo del Metro, según los resultados del estudio de preinversión que realiza la empresa Cal y Mayor, que definirá el trazo, esta-

■ La empresa Cal y Mayor elabora estudio Construirán en Contreras un teleférico con fondos federales

ciones, monto de inversión, número de góndolas y población beneficiada, para lo cual la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) destinó 12 millones de pesos.

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, informará en abril los resultados, a fin de emitir las licitaciones correspondientes e iniciar su construcción, lo cual llevará entre año y medio a dos años. Se prevé que dicha

obra coadyuvará a reducir los tiempos de traslado de las personas hasta un 50 por ciento, así como el costo de su viaje, indicó.

La funcionaria explicó en entrevista que toda la inversión es federal, por lo cual se reunirá en fecha próxima con los secretarios de Hacienda y Comunicaciones, Luis de Videgaray y Gerardo Ruiz Esparza, respectivamente, para conocer la situación del proyecto y el presupuesto.

Amenaza sindicato de RTP con huelga

Exige la designación del nuevo dirigente del organismo, acéfalo desde la muerte del anterior

Karla Mora

metropoli@eluniversal.com.mx

El sindicato de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) amenazó con llamar a huelga si la jefatura de Gobierno del Distrito Federal no designa al nuevo director del organismo, pues desde el fallecimiento de Arturo González Vega no hay dirigencia.

Hugo Bautista, líder del sindicato de RTP, declaró que se dará como plazo el sábado a las 24:00 horas, de lo contrario se suspenderá el servicio en las 94 rutas que operan actualmente. También se retirarán las unidades de la red que operan en las líneas 1, 2 y 5 del Metrobús.

Desde 2013, el gremio lanzó un llamado al jefe de Gobierno del DF, Miguel Ángel Mancera, para retirar al entonces director de RTP, Arturo González Vega, quien falleció en enero de este año.

“Desde el año pasado pedimos la destitución del director y dijeron que

iban a hacer la investigación correspondiente, porque denunciarnos desvío de recursos, en aquel tiempo, de 60 millones de pesos”, dijo.

Detalló que se necesita una dirección que transparente los recursos del Programa Operativo Anual, para sacar cierta cantidad del parque vehicular, pues el actual es el mismo que en la administración anterior.

Desde 2013, el gremio lanzó un llamado al jefe de GDF para retirar al entonces director de RTP, Arturo González Vega

El dirigente sindical aseveró que, aunque el gremio no tiene injerencia para elegir al próximo director de RTP, solicitaron que no pertenezca a la corriente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) de la que forma parte Ariadna Montiel, otrora directora de la Red de Transporte de Pasajeros y actual diputada local.

“En 2007 transportábamos 750 mil usuarios diariamente, hoy en día movemos a 480 mil y con mayor parque vehicular. Tenemos autobuses de arrendamiento en los talleres por falta de mantenimiento; en concreto, es una administración que no

ha garantizado el apoyo a la RTP”, dijo Bautista.

Otra de las peticiones del sindicato es el aumento salarial.

Antes de que se cumpla el plazo para que el Gobierno del Distrito Federal designe al nuevo director, los integrantes sostendrán una asamblea permanente.

“Si el domingo no hay solución se quitarían todos los autobuses: Metrobús, servicio escolar, ecobuses, Atenea, servicio ordinario y los expresos”, aseguró.

Inconformes no se manifestarán

Por otra parte, los transportistas inconformes con la propuesta de Ley de Movilidad presentada por el Gobierno del DF declinaron su intención de realizar manifestaciones.

Cerca de 13 cúpulas de transporte anunciaron hace unos días que realizarían varias marchas debido a que el proyecto de ley, el cual aún no es dictamen, sólo incluía sus obligaciones como transportistas y no sus derechos.

Los inconformes lograron que se les incluyera en mesas de trabajo, para plantear una serie de propuestas que tienen que ver con bonos de chatarrización, exámenes de salud y regulación de la tarifa.

Eliazar Romero, líder de la Comisión Permanente del Transporte Individual, declaró que con la entrega de 10 mil firmas solicitaron que en las mesas trabajaran la Secretaría de Transporte y Vialidad del DF, el gobierno central, Asamblea Legislativa y la Consejería Jurídica.

“Nos reunimos varios dirigentes y se llegó a un consenso en el que se logró una comisión de 13 compañeros”, dijo.

La primera reunión ocurrió ayer. Ahí se plantearon 4 ejes rectores alrededor de la ley.



Azcapotzalco

Ofrece cursos gratuitos

Nuevos impuestos, derechos y obligaciones de los contribuyentes, facturación electrónica, cambios fiscales y clases de paquetería en computación e Internet, son los cursos que ofrece gratuitamente la Delegación Azcapotzalco para que comerciantes, pequeños y microempresarios de la demarcación estén informados y actualizados sobre las disposiciones fiscales de la nueva Reforma Hacendaria. En coordinación con el Sistema de Administración Tributaria (SAT), se brinda la instrucción en el Centro Internacional de Negocios Azcapotzalco (CINA), que en la primera intervención sobre Facturación Electrónica registró una asistencia de 50 personas, esto con el fin de evitarle problemas fiscales a los empresarios de esa jurisdicción y que estén al día con los cambios en materia tributaria.

Iztacalco

Festival musical

Autoridades de la Delegación Iztacalco invitaron a la población a celebrar el Día del Amor y la Amistad con el festival musical "Enamórate en Iztacalco", que se realizará mañana sábado en la Explanada Delegacional con la participación de un amplio elenco artístico y entrada libre: Dinastía González, La Sonora Dinamita, Las Estrellas Andinas, Los Pasteles de América, Angel de la Fuente y sus Angeles Ngrs. y Tiberio González Jr. y su Orquesta, son algunas de las agrupaciones musicales que se presentarán en este festival, que arrancará a las 13:00 horas. Este festival se llevará a cabo mañana en la explanada delegacional al término de la ceremonia de matrimonios colectivos, en la que se unirán legalmente 511 parejas. Entre estas parejas hay menores de edad, adultos mayores, personas con discapacidad y cónyuges del mismo género.

Información de Raúl Macías

Miguel Hidalgo

Turismo en bicicleta

Para dar a conocer los lugares turísticos de Miguel Hidalgo, el gobierno delegacional diseñó la "Ruta del Amor MH", en la que ayer parejas de enamorados en bicicletas visitaron sitios emblemáticos como el Parque Lincoln, Parque América, Museo Soumaya, el bosque y el Lago de Chapultepec, así como el Parque Lineal y el Arbol de la Noche Triste. Durante el recorrido, el director general de Desarrollo Social, Ulises Labrador Magro invitó a todos los vecinos a disfrutar de Miguel Hidalgo este 14 de febrero, "habrá descuentos en establecimientos mercantiles y finalizaremos la #rutadelamorMH con una serenata a doña Eugenia, la mujer más longeva de la delegación en la Colonia Tlaxpana". La salida de la #rutadelamorMH fue en el reloj del Parque Lincoln, ahí 10 parejas subieron a bicicletas tándem, llegaron al espejo de agua y con un beso demostraron el amor que se tienen.

Tlalpan

Reparación de luminarias

Funcionarios de la Delegación Tlalpan, pusieron en marcha la segunda etapa del programa "Tlalpan se Ilumina", el cual tiene como propósito llevar a cabo la reparación o sustitución de luminarias de 101 colonias, barrios y pueblos originarios de la demarcación y alcanzar una iluminación al 100 por ciento. Ante vecinos de la Colonia San Bartolo El Chico, en donde se dio el encendido de la primera luminaria, se informó que a la fecha este programa ha atendido 38 colonias, de las cuales 22, registran altos índices de delincuencia, de acuerdo al atlas delictivo de la Coordinación de Seguridad Ciudadana delegacional, por lo que con las nuevas luminarias se pretende coadyuvar con las acciones de prevención en estas zonas.